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Miércoles 28 de Abril de 2004

Bolsa de Noticias

+Chávez ofrece construir oleoducto en Nicaragua. (Portada)
+El presidente venezolano Hugo Chávez, expresó sus deseos de realizar una inversión millonaria en 
Nicaragua, consistente en la construcción de un oleoducto petrolero, para trasladar el crudo del Atlántico 
nicaragüense, que es donde atracan los barcos, al Pacífico. Estas intenciones la manifestó el presidente 
venezolano, durante un encuentro en Caracas con Tomás Borge del FSLN.
+Presidente Bolaños se siente solo. (Portada)
+Durante el Gabinete en Pleno de la semana pasada el presidente Enrique Bolaños se mostró alterado y, 
según una fuente gubernamental, externo a sus ministros que no confiaba en ninguno de ello y que se 
sentía totalmente sólo. Ante el llamado de atención los ministros únicamente se observaban unos a otros 
sin decir palabra. También se comenta que el congresista Cass Ballenger, en una cena aquí en Managua, 
manifestó que el presidente Bolaños podría ser un buen ingeniero, pero mal político. Escucharon el 
comentario algunos funcionarios del gobierno, empresarios y un analista político.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Presentador: Dino Andino
Invitado: Atria Benatre (Asesor del Ministro de Defensa Chileno)
Tema: Libro Blanco (Vinculación de la Sociedad Civil con las Fuerzas Armadas)
Benatre expresó que en un Estado Democrático el ministro de Defensa, el sector político conduce los 
asuntos de Estado, eso es lo que corresponde y eso es el interés de los autores nacionales, incluida las 
fuerzas armadas. Existen aspectos que son de negociación y tratamiento político entre Estado y no es 
bueno que sean los autores militares que ejerzan esa función, porque no les compete. Hay situaciones de 
negociación política que es bueno que la hagan quienes se dedican a la política, recomendó Benatre.

Canal 2
Programa: Primera Hora.

Canal 100% 
Programa: De Mañana
Presentador: Martín Madriz 
Invitado: Salvador Talavera (Presidente del PRN)
Tema: Elecciones municipales
Talavera aseguró que muchos funcionarios públicos de la actual y anterior administracion, son una mafia 
organizada que se ha lucrado de la Resistencia Nacional, al pedir para los combatientes, a los que nunca 
les ha llegado ninguna ayuda, porque se la han robado. En otro orden Talavera expresó que el magistrado 
del CSE, Silvio Américo Calderón, quiere que el PRN “vaya amarrado” en las próximas elecciones 
municipales con el PLC. “Nosotros como PRN no queremos ir, por eso es que Américo Calderón nos quiere 
quitar la personería jurídica”, agregó Talavera.
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Canal CDNN
Programa: Despierta Nicaragua
Presentador: Leonardo Coca
Invitado: Carlos José Pérez y Juan Carlos Díaz (Promotores de deporte infantil del Distrito VI
Tema: Liga infantil de baseball

Canal CDNN
Programa: Entre Amigos 
Presentador: Luis Hernández
Invitado: Tulio Tablada (Académico) y Emilio Porta (MECD)
Tema: La educación es un problema de todos
El doctor Tablada consideró que desde un inicio hay que establecer que si una sociedad a través de su 
educación no responde al reto del momento, es una sociedad que va al fracaso. Tablada señaló la 
necesidad de que existan compromisos nacionales para la educación. Añadió que el problema de la 
educación no es un problema solo del gobierno, del partido que está en el poder o del ministro, sino es un 
problema de todos los nicaragüenses, en el cual todos deben de aportar, para de alguna manera alivianar 
el problema que hay ante la gran cantidad de niños que no asisten a la escuela.

Canal 4
Programa: En Vivo con Alberto Mora 
Presentador: Alberto Mora
Invitado: Gustavo Porras (Diputado del FSLN)  
Tema: Salario mínimo
Albero Mora: El diputado Agustín Jarquín Anaya, aquí nos dijo, que estaba dispuesto a una reducción del 
combustible en la asignación de los diputados... ¿Usted estaría dispuesto también a promover una 
reducción en la asignación del combustible?

Porras: Estoy totalmente dispuesto. Yo quiero decirles en honor de la verdad, son 200 galones que entrega 
la Asamblea Nacional a cada diputado. En el caso de nosotros (diputados del FSLN) ha sido útil, porque ha 
sido la movilización, digamos de FETSALUD y ANDEN, porque nosotros tenemos un concepto colectivo 
con Zepeda, para el uso de estos 200 galones, por lo menos estos 200 galones no han sido utilizados solo 
personalmente, sino que tiene que ver con esto. Sin embargo, yo creo que es una barbaridad, está muy 
alto comparado con la situación del país. 


